

Seit der Gründung von S&E Villmergen haben wir eine Sprechstunde angeboten, die von mir betreut wurde. Am Mittwoch zwischen 13 und 14 Uhr konnte man mich telefonisch erreichen oder auf meinem Telefonbeantworter eine Bitte um Rückruf hinterlassen.

Bei diesen Auskünften ging es um schulische Belange oder um Erziehungsfragen im Allgemeinen. Wenn die Problematik zu komplex war, sah ich meine Aufgabe im Weitervermitteln der Eltern an Fachpersonen oder Beratungsstellen.

Nur noch ganz selten erhielt ich in den letzten Jahren Anrufe von ratsuchenden Eltern. Dies verwundert nicht, gibt es doch in Villmergen die Jugend- und Familienberatungsstelle und an der Schule die Schulsozialarbeit. Diese zwei Stellen decken das Bedürfnis nach Information oder Beratung bereits genügend ab. Aus diesem Grund wird das Beratungstelefon nun nicht mehr weitergeführt.

Villmergen, 28. April 2015 / Judith Marbach Stroppel